

Entrevista Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado – PAN)

"El tema real es que tenemos hoy muchos mexicanos con dolor crónico, cientos de miles de pacientes con cuidados paliativos y no tienen otras opciones que medicamentos alopáticos los cuales con este desabasto de medicamentos que ha provocado el Gobierno Federal, con el costo de algunos de ellos, hace que muchos de ellos mueran con un dolor sin tener por qué haberlo sufrido así. No hay alternativas terapéuticas, esta ley se modificó hace 6 años y después de estar 4 años pujando la Cofepris en el periodo de Peña Nieto, autorizó laboratorios, pero llegando el Gobierno de la 'Cuarta Transtornación', no Trasformación porque es un gobierno que destruye, canceló aquellos permisos y solamente el 2021 sacó un reglamento que hoy es ineficaz porque no existen las claves arancelarias".

https://drive.google.com/file/d/1EaOz5qYoUGjXVMVp esDD-kQ3Jm9z-HX/view